

令和5年度

引野中だより

校訓

第5号

自主自律
文武両道

令和5年7月19日(水)
校長 峯 隆幸

臨時休校への適切な対応 ありがとうございます

明日は終業式、生徒の皆さんにとっては、待ちに待った夏休みがやってきます。7月10日(月)の臨時休校日には、各ご家庭で適切に対応していただきました。皆さまのご協力で大きな混乱はありませんでした。ありがとうございました。また、特に被害等の報告もなく安心しています。

授業最終日の本日は、各学年集会等で、学期のしめくくりの話や「夏休み中の心得」を伝えます。有意義な夏休みに向けて準備を怠らないようにしましょう。

保護者の皆さまには暑い中、保護者懇談会に学校まで足を運んでいただきました。感謝いたします。

1学期は、3年生の「修学旅行」2年生の「夢授業」1年生の「ふれあい活動」という大きな行事を実施することが出来ました。どの学年も行事を通じて大きく成長できたと感じています。

少し落ち着いてきたかなあ・・・と思っていた、新型コロナウイルス感染症が、再拡大の様子を見せています。今後も、感染予防と熱中症予防に努めながらの生活となります。夏休み中の健康管理をよろしく願います。



プールの授業のクラス 整然と上履きを並べていました

今学期の成長の証し「通知表」をお渡しします ご家庭でチェックを・・・

今学期のお子さまの成長ぶりをお知らせする「通知表」を終業式後の学級活動の時間に渡します。

初めて手にする1年生の保護者もいらっしゃるので中学校の「通知表」の事を簡単に説明します。

「各教科の学習の記録」の欄には、各教科の評価の3観点について、各教科担任が「引野中だより第3号」でお知らせした評価方法で「A～C」の3段階の評価をしています。その組み合わせによって、各教科の評定を「5～1」の数値で表しています。どうしても、評定の「数字」だけに目が行きがちですが、どの観点の評価が評定に影響しているのかをしっかりと分析する必要があります。

特別の教科「道徳」の評価は、年に一度行うことになっていますので、今学期は全員斜線を引いています。また「総合的な学習の時間の記録」は、評価を文章で表しています。そのほか「特別活動の記録(学級活動、生徒会活動、学校行事、部活動・その他)」や「出欠の記録」の欄にもお子様の頑張りが出ています。励ましの言葉をかけてあげてください。願います。

なお「総合所見」は、学年末にまとめて記入しますので、1学期の間の学校での様子は、保護者懇談会で、担任から直接お伝えしています。「身体の記録」は1学期のみに記載します。

「通知表」は「成長の記録」です。大切に保管しておきましょう。

4年ぶり 全校生徒が一堂に会して 生徒総会

7月5日(水)に体育館に全校生徒が一堂に会して「生徒総会」を行いました。新型コロナウイルスの流行以来、全校生徒が同時に参加しての「総会」は、実に4年ぶりでした。

現生徒会執行部は、この形での開催経験がなく、以前の事をご存知の先生方からアドバイスをもらい、試行錯誤しながらの運営でした。しかし、いざ「総会」が始まってからは、議長のスムーズな進行により、生徒会各委員会の年間計画への意見・修正案と学校への要望事項が手際よく採決されました。

採決された要望事項については、職員会議でしっかり話し合ったうえで、答えを出していくことを約束しました。



生徒総会 採決の様子

8月行事予定

予定ですので変更になる場合があります

日	曜	行事予定	16	水	学校閉庁日	夏休み期間
1	火	夏休み期間	17	木		PTA 夜間パトロール
2	水		18	金		
3	木		19	土		
4	金	PTA 夜間パトロール	20	日		
5	土		21	月		
6	日	九州合唱コンクール(コーラス部) 平和の集い	22	火		
7	月		23	水	職員研修日	
8	火		24	木		
9	水		25	金		
10	木	学校閉庁日	26	土		
11	金	山の日	27	日		
12	土		28	月	令和5年度 第2学期 始業式	
13	日		29	火	課題テスト 給食再開	
14	月	学校閉庁日	30	水	職員研修日	部活動休止日
15	火	々	31	木		

※学校閉庁日、学校は教職員原則不在となります。部活動もお休みです。

裏面に、部活動の成果を載せています。

部活動 結果報告 中体連夏季大会 頑張りました！(7月以降分)

バスケットボール部 7月1日(土)に区内大会が開催されました。

男子 一回戦 対 ハ見中 34-50 で敗退。

女子 一回戦 対 沖田中 45-95 で敗退。

男女とも、初戦敗退となりましたが、3年生は最後の試合に全力を尽くしました。

支えてくださった方々に感謝します。新チームへの応援もよろしくお願いいたします。

剣道部 区内大会 7月1日(土)2日(日) 於 的場池体育館

男子 団体戦 **第6位** 市内大会出場

個人戦 3年生が **準優勝** と **第5位** 入賞を果たし、2名が市内大会出場

女子 予選リーグで敗退し、市内大会出場はなりませんでした。応援ありがとうございました。

市内大会 7月8日(土) 9日(日) 於 総合体育館

男子 団体 予選リーグを勝ち上がりベスト8となりましたが、あと一歩で県大会出場を逃しました。これまでの応援ありがとうございました。

個人戦 3年生1名が、**第3位** となり、県大会に出場します。

卓球部 区内大会 7月1日(土)2日(日) 於 折尾スポーツセンター

男子 団体 **第4位** で市内大会出場

女子 団体 **第3位** で市内大会出場

個人戦で3年生が、**第7位 第12位** で、市内大会出場

市内大会 7月15日(土)16日(日) 於 浅生スポーツセンター

男子 団体 一次リーグ で惜しくも敗退

女子 団体 一次リーグ を勝ち上がり順位決定リーグに進みましたが、7位となり2敗

個人戦で、2年生1名がベスト8に入りました。(5位まで県大会出場)

男女とも全力を尽くしました。最後は、涙々でした。応援ありがとうございました。

陸上部 市内大会 7月15日(土)16日(日) 於 本城陸上競技場(県大会出場分)

男子 ○3年生 110mハードル **第6位**

○3年生 走り幅跳び **第5位** の2名が県大会に出場します。

暑い中、精一杯 走り・跳び・投げました。

男女とも市内大会の舞台で自己記録を更新する選手がたくさん出ました。

応援ありがとうございました。

バレーボール部 7月8日(土)9日(日)に 区内大会が、各中学校で開催されました。

男子 **準優勝**で 市内大会に出場を果たしました。

7月21日(金)から行われる市内大会では、県大会出場を目指して頑張ります。

女子 予選リーグを勝ち上がり、決勝トーナメントに進みましたが、惜しくも敗退し、ベスト8という結果でした。

3年生は後輩に頑張る姿を見ることが出来ました。これまでの応援に感謝します。

ありがとうございました。

体操競技 7月8日(土)に九州国際大付属高校で市内大会が開催されました。

部活動ではありませんが、中体連に登録し、各クラブ等で練習しています。

男子個人総合 ○3年生 **第2位**

○2年生 **第4位** とともに**県大会出場**

上記の2名は、種目別(ゆか・あん馬・跳馬・鉄棒)でもそれぞれ好成績を収めています。

県大会は7月27日(木)28日(金)に福岡市のアクション福岡で開催されます。

水泳競技 7月15日(土)に市内大会が開催されました。

部活動ではありませんが、中体連に登録し、各クラブ等で練習しています。

○2年生男子 100m背泳 **第2位** 200m背泳 **第2位** で、2種目**県大会出場**

応援ありがとうございます。県大会でも頑張ります。

水泳競技は他にも、2年生女子が2名

50m自由形に1名 と、400m自由形と200m個人メドレーに1名出場しました。

連携部活動

連携部活動として活動している、上津役中学校 軟式野球部 が 区内大会 優勝、

市内大会第4位入賞を果たしました。